
黎婉姊妹

大家好 ,我叫黎婉 ,很高興和大家

分享我的經歷和見證 。

我今年 88歲 ,有 5個仔女 ,11個

孫兒 ,祖藉東莞 ,我的原生家族 ,

也算書香世家 ,做官的也不少 ,所

以我宗族的村很大 ,大約包括北區

至沙田吧。年少的時候 ,也曾聽聞

布傳教士會到村尾講道理 ,不過我

住村頭 ,所以沒有機會聽福音 。

51年初 ,我與先生結婚 ,並於年

底生下大兒子 ,生活平凡得開心 。

〡lm年開始 ,批鬥活動越演越烈 ,由於我外嫁出去 ,夫家

卜算富裕 ,所以不用受苦 ,但普遍都要捱餓 ,所以為了家人 、

為了生存 ,我唯有先到廣州轉戶口,然後再到香港投靠大哥 ,

紂多多而可以接濟國內的親人 。後來先生和大兒子也偷渡來了香

9怪 。

川達香港之後 ,我在九龍居住 ,

屹在塑膠廠工作 ,一做便是 lU

年了。直至小兒子出生 ,我便將

匚作帶回家做 ,也可以照顧兒子 。

和一般香港人一樣 ,勤力工作 ,

照顧家人 ,一直沒有甚麼機會接

觸教會 。
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直至孫兒出世後 ,我有時會去大兒子的家 ,幫助照顧孫仔﹉
。

箋摟



心開放後 ,我便成了中心的會員 ,積極參與中心的活動 ,後

來更參加由教會負責的福氣組 。在福氣組裡 ,丁牧師 、蕭傳

道 ,和其他姊妹都好好 ,教我們很多道理 ,又會玩遊戲 ,又

為我們禱告 ,覺得大家都很好人 ,耶穌也很好 ,再加上孫仔

孫女都想我信耶穌 ,所以我便每個星期都返福氣組 。

記得 U8、 ∞ 年開始 ,每過一段時間 ,便有

傳道人有來探訪 ,分享信仰 ,我其實心

底裡也想信的 ,也曾由偉達弟兄和丁

牧師帶領我禱告 ,自始於 加U9年 ll

月” 日我開始每星期日返教會崇拜 。

但心裡面仍有未解的心結 ,這就是

我丈夫的神位 ,如果我信了耶穌 ,

便沒有人 「裝香」和打理 。其次就

是我鄉下 ,家族裡都沒有人信耶穌

的 ,而我每年幾次返鄉下探親 ,都要

進行一些祭祀儀式 ,如果信了耶穌 ,

便不可這樣做 ,否則便是對主耶穌不專
一 。所以 ,我只是有心相信主耶穌 ,但不

會考慮洗禮 。

如果遇上是星期日 ,我

也會幫手帶孫兒去觀

塘浸信會參加教會活

動 ,不過當時我還未認

識耶穌 。

與年 ,我搬了入粉嶺居

住 ,開始適應新的環境
99年當時福禧長者中

隨著年紀越大 ,行動也漸漸不便 ,早幾年開始便很少返鄉下 ,

更加沒有機會參加祖宗的祭祠活動 。取而代之的 ,就是我恆

常參加教會的崇拜 。返了幾年 ,我越體會到耶穌的好 、教友

也很屨勖●我 ,從大家身上看到耶穌的愛 。更奇妙的 ,就是跟

我同住的兒子 ,也願意接手打理丈夫的神位 ,我的心結就這

樣解開了 。

就在今年初 ,我也覺得年幾大 ,也開始思想洗禮事情 。而這

個時間 ,我的老朋友久不久都鼓勵我洗禮 、孫仔也希望我信

耶穌 ,結果 ,我在今年 3月 ,在一次教會探訪中 ,願意決志

信耶穌 ,承認我的罪 ,並接受救恩。我也開始每朝早和晚上 ,

都向神祈禱 。

後來 ,知道教會接受洗禮申請 ,在玉蘭姐和佩蘭的鼓勵下 ,

便向教會申請洗禮 。威謝神 ,教會沒有嫌棄我年長 、乜野都

唔識 ,讓我可以受洗加入教會 ,為神作見證 ,多謝各位 。


